

# UNIVERSAL

## Cultiguía

- Hoy se estrena "La ópera de tres centavos"
- "¿Cómo vez?" de Paul Leduc, en el CREA

Por CARLOS MARTINEZ RENTERIA

A diferencia de la millonaria producción de la ópera "Salomé", que se estrena próximamente en Bellas Artes, hoy se presenta una función operística hecha para los pobres, se trata de "La ópera de tres centavos", de Bertold Brecht, que bajo la dirección de José Caballero, se presenta hoy a las 21.00 horas, en el teatro de Arquitectura de la UNAM.

### CINE

La juventud mexicana, el rock, las bandas, son temas de la película "¿Cómo vez?", que produjo el CREA bajo la dirección de Paul Leduc. Hoy en el Teatro de la Juventud de esa institución, se exhibirá a la prensa esta cinta que al parecer motivará algunas polémicas.

Dentro del ciclo cinematográfico que se presenta en la Cinemateca del INAH (Museo Nacional de Antropología), hoy a las 18.00 horas, se exhibirán los cortometrajes alemanes "Loulou" (1928) y "El ángel azul" (1930).

En el foro "Gandhi" (Miguel Ángel de Quevedo 134), se proyecta hoy la película "Los olvidados", de Luis Buñuel.

También de Luis Buñuel es la película "El ángel exterminador", que se presenta hoy a las 19.30 horas, en el Museo Nacional de Arte (Tacuba 8).

"Llovizna", de Sergio Olhovich, es la película que hoy a las 19.00 horas, se exhibirá en la sede de la Unión de Vecinos y Domiciliados "19 de septiembre" (Chiapas y Córdoba).

### CONFERENCIAS

Con la charla intitulada "Campesinos tejedores de palma en la mixteca", concluye hoy a las 11.00 horas, el ciclo de "Tecnología tradicional", que se imparte en el auditorio "Fray Bernardino de Sahagún"

del Museo Nacional de Antropología.

### EXPOSICIONES

Las inconfundibles figuras ecuestres, la realista serie de "Los zapatistas" y la novedosa colección de "Hombres cósmicos" conforman la exposición retrospectiva del escultor Marcos Andrés Peraza, que hoy a las 19.30 horas, se inaugura en la Casa de Cultura de Toluca.

"En el timón de la nave" es la exposición de Gilberto Aceves Navarro que se exhibe en la galería "OMR" (Plaza Río de Janeiro 54).

### MUSICA

Bajo la dirección del maestro Kurt Redel, hoy la Orquesta Pro-Arte de México, ofrecerá un concierto a las 20.30 horas, en la sala Nezahualcóyotl del Centro Cultural Universitario.

De música y poesía será el espectáculo que presenta hoy el grupo "Flor de metal" y el poeta José Antonio Cedrón, a partir de las 21.00 horas, en el café auditorio de la Asociación de Radio Escuchas (Río Amazonas 36).

La pianista Monique Rasetti dará un recital a las 20.30 horas, en la sala Carlos Chávez del Centro Cultural Universitario.

Los guitarristas, Iván Rijos de Puerto Rico y el mexicano Jorge Miller, ofrecerán un recital a las 19.00 horas, en la sala Xochipilli (Xicoténcatl 126, Coyoacán).

Es bueno saber... Que en el teatro Orientación del INBA se podrá comprobar una vez más el talento del joven director Ricardo Ramírez Carnero, quien dirigió la obra "Divinas palabras", que se presenta de viernes a domingo en ese foro de Bellas Artes.

25/Julio/86